

Se está empezando a ver menos probable que se llegue a un acuerdo en la renegociación del TLCAN a finales de marzo: Moody's

Extracto de la entrevista con Jaime Reusche, quien es analista soberano de México por parte de Moody's Investor Service, en el programa "Ganadores y Perdedores", conducido por Susana Sáenz en El Financiero Bloomberg TV.

SUSANA SAENZ: Para hablar de esta séptima ronda de negociaciones del TLCAN, saludo con gusto a Jaime Reusche, quien es analista soberano de Moody's Investor Service. Qué tal, muy buenas tardes Jaime.

JAIME REUSCHE: Hola Susana, gracias por la invitación.

SUSANA SAENZ: Gracias por acompañarnos. Pues bueno, ¿cómo está viendo Moody's los avances o los riesgos de esta séptima ronda de negociaciones?

JAIME REUSCHE: Efectivamente, justo hemos publicado un reporte la semana pasada en que reiterábamos que nuestro escenario base es que efectivamente se llega a un acuerdo en estas renegociaciones, pero que se está acabando el tiempo debido a que si es que llegamos a una fecha del primero de abril, ya nos estaríamos topando con las fechas límites de lo que es el Trade Promotion Authority, el TPA, que deja el Ejecutivo americano renegocie bajo un marco donde la propuesta de renegociación viene al Congreso americano para un sí o no y el Congreso no puede empezar a meterle nuevas medidas.

Entonces debido a que nos estamos topando con esas fechas y ya se están empezando a ver menos probable que se llegue a un acuerdo a finales de marzo, que es cuando se tiene la última ronda de negociaciones en Washington DC, que es la que le sigue a esta ronda que se está dando ahora en México, pero efectivamente estamos moviéndonos hacia un escenario donde hay alternativas, una de las cuales es que se siga renegociando más allá de la fecha límite del TPA que es el primero de julio, mediante una renovación del TPA o que haya otros escenarios que hemos estado estudiando para saber cuáles podrían ser los impactos sobre la economía mexicana.

SUSANA SAENZ: Entonces en este escenario donde no se vería que llegaran a un acuerdo a finales de marzo, ¿cuáles sin las variables?, ¿cuáles son los riesgos que ustedes ven en las variables macroeconómicas?

JAIME REUSCHE: Dos alternativas, la primera es que se extienda el TPA y bajo ese escenario no vemos un cambio material a nuestras proyecciones de crecimiento donde vemos el crecimiento de la economía mexicana de 2 a 2.5 por ciento este año y el próximo año, pero en los escenarios alternos, donde Estados Unidos no llega a un acuerdo y decide retirarse, ahí sí vemos un impacto sobre la economía mexicana.